

Prof. BERND STEINER †

Am 10. Dezember 1933 verstarb in Wien Professor Bernd Steiner.

In Zusammenarbeit mit Direktor Ritscher vom Norddeutschen Lloyd in Bremen schuf Bernd Steiner jene charakteristischen Schiffahrtsplakate, die man in der ganzen Welt als Plakate des Norddeutschen Lloyd erkannte und schätzte. Daneben war Bernd Steiner der künstlerische Leiter des Bremer Stadttheaters.

Mit Bernd Steiner verliert die deutsche Gebrauchsgraphik eine ihrer charakteristischsten Persönlichkeiten.

Professor Bernd Steiner died in Vienna on the 10th. December 1933. It was he who in collaboration with Direktor Ritscher of the Norddeutscher Lloyd, Bremen created those characteristic Steamer Posters which were recognised and admired all over the world as the Norddeutscher Lloyd Posters. Bernd Steiner was besides the artistic manager of the Bremen Municipal Theater.

German Advertising Art loses in him one of its most characteristic personalities.

